

民衆の声…ボイス

公明党 横浜市会ニュース

VOICE よこはま

第36号 《2005・7発行》公明党横浜市会議員団 〒231-0017横浜市中区港町1-1 TEL 671-3023



政府を代表して答弁に立つ上田財務副大臣

ムダを省く、国民本位の財政を 上田じさむ財務副大臣が国会総戦の表舞台で活躍

参院決算委員会で政府答弁を担当

上田じさむ衆院議員（神奈川6区＝保土ヶ谷区・旭区＝選出）は、財務副大臣として国会の表舞台で活躍しています。これまで、衆参両院の予算委員会、財政金融委員会など27の委員会で97回の答弁を行つてきました。

今国会では参院決算委員会を担当。社会保険庁と業者とのゆきぎによる不適切な会計処理、厚生労働省と同省幹部が天下つている業者との間の契約問題などに対し、その

根絶に対する見解を、政府を代表して答弁しました。

同委員会では6月7日に小泉首相ら主要閣僚が出席し、平成16年度一般会計予算などの決算が承認されましたが、委員会を担当した上田財務副大臣は「予算の執行を精査して、ムダを省き、国民本位の財政にしていくためにも決算審議は重要」と述べています。

歳出削減で 財政を効率化 上田副大臣、地方公聴会で決意

国民の声を今後の財政再建・運用に反映させることで重要な意味を持つ財政制度審議会の第2回地方公聴会が5月25日に石川県金沢市内で開催され、上田じさむ財務副大臣は、財務省の藤井主計局長、審議会の水口委員（中小企業金融公庫総裁）らとともに出席しました。

視察を終えた上田議員は「物流界の競争が激しいが、物流革命を推進して今後とも横浜港が世界の物流の拠点として発展していくよう最善の努力をしていく」と述べました。



世界の拠点として さらに発展を

上田氏、横浜港の物流施設を視察

上田じさむ衆院議員は、6月20日、公明党的国会議員とともに、スーパー中枢港である横浜港の物流施設を視察しました。

上田議員らは、大型コンテナ船に対応した世界最大級のコンテナクレーンなど横浜港の物流施設について担当者から説明を聞きました。

「財政健全化へムダな歳出を可能な限り抑制し、効率化をはかつていきたい」と決意を述べました。

公明党の提案で 工事中のバリアフリー化 ガイドラインを策定しました

工事現場もこれで安心

公明党は、子どもや高齢者、障害をもつ方などすべての人が安心して暮らせる街づくりのためにバリアフリー化を強力にすすめてきました。しかし、工事現場では、通路はあっても通行困難なことがしばしばあります。そこで工事現場でも、段差等をなくすバリアフリー化を確保するガイドラインの策定を提案し、要求してきました。

工事中



全国初の策定に注目が集まる! 7月1日からスタート

公明党の提案を受け、横浜市はこのほど工事現場での歩行者の安全を確保するため、「工事中の歩行者に対するバリアフリー推進ガイドライン」を全国に先駆けて策定しました。

今年7月1日から実施されています。

横浜市会第2回定例会



6月10日の本
会議において、
公明党を代表し
て榎原泰子議員
(西区)は、中田
市長、伯井教育
長に対し一般質問を行いました。
主な質問と答弁は次の通りです。

榎原：学校の安全のためスクールガードリーダーを派遣すべきです。

伯井教育長：学校などを定期的に巡回し、具体的にアドバイスする「スクールガードリーダー」を派遣し指導を行ない、さらにボランティア育成の講習会を開催していきます。

榎原：青少年の犯罪防止対策の強化をすべきです。

中田市長：青少年が犯罪の被害者や加害者にならないために、青少年の居場所づくりや広報啓発活動などを推進し、深夜徘徊や有害図書への対策についても県と連携し取り組んでいきます。

榎原：発達障害児への支援政策を強化すべきです。

中田市長：学校教育における支援体制の充実をはじめ、相談事業や発達障害への理解を深めるための啓発事業を実施していきます。